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Reunião ordinária do Conselho Participativo Jabaquara. Participantes, assinaram lista de presença. E
Participaram representando a Subprefeitura Jabaquara, os Senhores, Roberto Bonilha Subprefeito
Jabaquara, Ricardo Romero Prieto Diretor de Governo Local Jabaquara e lista de presença assinada
Conselheiros(as), Maria de Lourdes, Eliana Aparecida de Oliviera Roberto, André Bernardino da
Conceição, Luciana Ângela e Ricardo Borges de Oliveira. O Conselheiro André abre a reunião. passa a
palavra para o senhor subprefeito. O munícipe Paulo E Trofino (Paulão) pede um aparte, afirma que deve
o privilegio e se orgulha de ter sido um dos primeiros (1⁰) da comissão eleitoral da formação do primeiro
mandato do CPM Jabaquara. Senhor Roberto Bonilha subprefeito Jabaquara, observa que se põe a
disposição para o atendimento das demandas. O conselheiro André passa a palavra aos conselheiros. A
conselheira Eliana fala que se põem como possível candidata. Conselheira Luciana levanta a demandas do
condomínio da conselheira Eliana e pede para se por em ATA, para registra o pedido de reforma para
aquele local. A Conselheira Dona Lourdes fala que será possivelmente candidata a reeleição ao conselho,
trará como proposta a construção da sede da subprefeitura e outra a UBS do jardim Lourdes. Ressalta que
já existe o prédio e pede apoio aos presentes e aos futuros candidatos outras demandas a recuperação do
antigo TELECENTRO. Eu secretário Ricardo Borges desta reunião, agradece a todos ressalta que aprendeu
muito e dando continuidade no aprendizado se coloco como possível candidato para um próximo
mandato, uma experiência muito gratificante, importante só não ter a crítica e a eficiência nas demandas
apresentadas, justifico a falta do conselheiro Senhor coordenador João das Virgens que está com um
probleminha de saúde com todos aqui sabem, reforçar que está alinhado com a construção da UBS jardim
Lourdes e a construção da sede da subprefeitura. Passa a palavra para conselheira Dona Lourdes que dá
destaque ao nome oficial a área de lazer na Rua Genaro de Carvalho. O Conselheiro André pede a fala. O
munícipe Junior pergunta se os conselheiros participaram de alguma audiência pública do orçamento. O
conselheiro André fala que está protocolado os pedidos da UBS, área de lazer na audiência pública feita
no CEU Caminho do Mar e em audiência pública na Câmara Municipal. Afirma que tem protocolos da
construção da sede da subprefeitura que terá uma economia muito grande e gasto no orçamento da
subprefeitura Jabaquara. Indica o estacionamento como espaço ideal. Economia enorme anual que será
recuperada ao tempo com o não pagamento de aluguel. Pede que em Ata fiquei registrada a demanda da
construção desta Sede para a Subprefeitura, assim como a UBS do Jardim Lourdes. Levanta o assunto da
Regularização fundiária da COLONOS este projeto como demandas do CPM. Demanda da área 44 e sua
retomada. Pede a Atenção da subprefeitura e câmara municipal no atendimento destas demandas outra
coisa não podemos esquecer da demanda dos ecopontos, placas de orientação nos pontos de descarte
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irregular de lixo, juntar os Conselhos, exemplo o CADES com estas Pautas, salienta que será possível
candidato a reeleição ao CPM e mesmo não ganhando se fará presente. Eu Ricardo Borges secretário
passa a fala aos munícipes presentes. O munícipe Flávio morador traz uma sugestão para todos, fazer uma
reunião temática, traz o exemplo da obra da Genaro como uma conquista importante. Propõe que estas
reuniões fossem às comunidades como um facilitador para a população, outra transmissão online, trazer
os outros conselhos por exemplo o CADES, conselho de mobilidade e outros, como uma forma de gestão.
CADES, Conselho de saúde, tudo e gestão para o nosso bairro. Estas reuniões temáticas trariam mais
conteúdo que seria de suma importância pois muitas das vezes as pessoas se fariam presentes. O
munícipe Paulão, afirma que vem a reunião muito mais por conta da eleição que se está por vir, participei
ativamente nas comissões eleitorais, faz um contexto histórico da importância, no caso do CADES, traz o
debate da sustentabilidade, a discussão com o secretário Fabrício Cobra. Fala que estará com um Pode
Quest próximo ano, quadra por exemplo foi demandas trazida para o Conselho atendida, a gestão da
área. O conselheiro André passa a fala ao morador, Junior Vila Clara que se apresenta e afirma que
participou de todas as reuniões importantes deste conselho. Agradece aos conselheiros a conquista da
obra da praça, pedido por ele. Pergunta ao conselho sobre os resíduos de sobra orçamento da dotação
orçamentária do CPM. Fala da placa de identificação rua Frei Antônio Brandão e outra da rua Constantino
Cavafi, demanda lá para subprefeitura dar uma atenção lá, que estás reuniões possam ser de forma
remota. O Conselheiro André com relação aos 6 milhões restantes foram atendidas e deliberadas com
atendimentos às praças que foram anteriormente indicadas, praça Whitaker Penteado, praça Barão de
Japurá e também a praça Nova América, não tivemos tempo hábil para fazer uma discussão mais ampla.
Passa fala para o munícipe. O municipe Astrocelio se apresenta e pergunta ao conselho sobre a gestão do
parque outra questão sobre a sede quais locais estão sendo discutido outra a área que era da saúde qual
o destino daquela área. O subprefeito Roberto responde que sobre a gestão do parque não definiu se mas
provavelmente será para o Esporte exemplo do clube da Guarani, em relação a área da antiga supervisão
de saúde há é uma demanda levada pelo conselho, em relação ao estudo técnico sobre o prédio
respondendo que já existe um projeto executivo o local e no estacionamento entorno de 10/11 milhões
para a construção deste novo prédio com o dobro do tamanho do atual sede. Proposta de pauta para a
última reunião 2024 do CPM para o 17/12, Nome para área de esporte e lazer na rua Genaro de Carvalho.

Encerrou a reunião, Assinaram a lista de munícipes participantes 13 pessoas.

Todos assinaram a lista de presença. Assim sendo nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a
reunião, cuja ata foi redigida e digitada por mim secretario de CPM Ricardo Borges conselheiro. São Paulo,
19 de novembro de 2024.

 

João das Virgens- Coordenador de CPM Jabaquara

Ricardo Borges - Secretário Geral do CPM Jabaquara.

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 18/12/2024, às 12:34.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 116570434 e o código CRC 951EC080.
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